
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本月のお祝い 

〇誕生日 おめでとうございます。 

 3/3    金田  実会員 

 3/11  来住 泰幸会員 

 3/15  藤田 幸大会員 

 3/17  足立 達明会員 

 3/20  後藤 直樹会員 

〇結婚記念日 おめでとうございます。 

 3/7    藤井 雅浩会員 

 3/15  高瀬幸一郎会員 

 3/21  藤原 都子会員 

 3/26  藤田 幸大会員 

 3/27  吉田 康志会員 

〇連続出席 おめでとうございます。 

 25 ヵ年 大西 義文会員 

 22 ヵ年 矢納 利夫会員 

 18 ヵ年 藤井 雅浩会員 

 10 ヵ年 渡会 英明会員 

 3 ヵ年   小澤 國秀会員 

 

米山奨学金贈呈 

米山記念奨学生  

龍 心美さん 

 

龍心美さんが例会に 

出席されるのも早いも 

ので、今日を含めて、 

あと 2 回となりました。３月末には奨学期間を終え

て、中国に帰国されます。そこで、3 月 17 日(月)の

18 時から送別会を行いたいと思います。出席できる

方は挙手願います。場所は後日お知らせしますので、

よろしくお願いします。 

 

２月１７日(月) 第２８４７回例会記録 

◎出席･･･会員数 43 名 出席 38 名 MU 2 名 

（出席免除会員 5 名・休会 1 名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 

今週の歌、久しぶりに「西脇 

ロータリークラブソング」を歌 

いました。この曲は、2013-14 

年藤阪会長・高瀬幸一郎幹事年 

度に作られたオリジナルソング 

になります。できた当初は何度 

も歌っておりましたがここ数年歌っていませんでし

たし、新入会員も増え知らない会員も多くなりまし

たので、周知と再確認のために「今週の歌」とさせ

ていただきました。今日歌うのが初めての会員の皆

様が多いかと思いますが、題名が「西脇ロータリー

クラブソング」ですので覚えていただければと思い

ます。この曲の生立ちをと思い、当時の週報を引っ

張り出して確認してみました。作詞は藤阪元会長、

作詞はシャンソン歌手で作曲家の峰 大介さんで

す。藤阪元会長は会長の時間で、「ロータリークラ

ブは単年度事業が主ですが、歌は歌い続ける限り永

遠に維持できます。この度は「心に響く歌」という

思いを胸に“ロータリーとは、地域の活性化の為の

奉仕団体であり、地域と共に発展していきます”と

の思いを歌詞に盛り込みました」と語られていま

す。藤阪元会長の思い通り、この歌が永遠に維持し

て行く為に、定期的に歌い続けて行きたいと思いま

すので、皆様宜しくお願いいたします。 

さて、この歌の歌詞に「行ってでっか」「じょう

さん」と言う、播州弁・西脇弁があります。播州弁

について少し検索したところ、播州弁または播磨

弁・播磨方言は、兵庫県の南西部の播磨地方（播磨

国）で話される日本の方言とあります。そして播州

弁は河川の流域ごとに大きく分けられ、揖保川・千

種川流域が西播方言で、加古川・市川・夢前川流域

が東播方言に分かれます。姫路は一般には西播に含

まれることが多いが、方言上では東播になるとあり

ました。これを認識し 2680 地区のグル－プ分けを

見てみますと、東播方言・西播方言でグル－プ分に

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№２６ 第２８４８回  令和７年３月３日 

 
今週の歌：君が代・手に手つないで 

 

プログラム    

地区会員維持増強委員会 

委員長 前川忠範氏（加古川中央ＲＣ） 

 
園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 

２０２４－２０２５ 週報 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



なっております。方言で分かれているのか？たまた

まなのか？は定かではありませんがそうなっていま

す。私は、播州弁・西脇弁のウンチクを語れるほど

知見はありません。今回調べた中で特に私に当ては

まったのは、普段使っているザ行とダ行の混同がみ

られることでした。皆様はいかがでしょうか？ 

「あぜみち(畔道) → あでみち」「ぜんぶ(全部) → 

でんぶ」「ぜんぜん(全然) → でんでん」 

「どうぞ → どうど」「ぜんざい(善哉)→ でんだい」

「熱いぞ → 熱いど」「ぞうきん → どうきん」 

「ください(下さい) → くざさい」 

「れいぞうこ(冷蔵庫) → れいどうこ」 

普段普通に使っている言葉ですし、今更ながら直す

事もできませんが、使い慣れた播州・西脇弁を誇り

にし、今後も使っていきたいと思いました。ちなみ

にザ行とダ行の混同は丹波弁でもあるそうです。 

以上会長の時間とします。 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇地区事務所より、 

 ・2025 年会長エレクト研修セミナー(PETS)案内 

   3 月 16 日(日) 13：00～  

於：ホテルモントレ姫路 

 ・第 45 回 RYLA セミナー開催のお知らせ 

   3 月 20 日(木)～23 日(日)  

   於：国民宿舎小豆島  

 ・第 9 回日台ロータリー親善会議札幌大会案内 

   5 月 31 日(土) 13：00～ 

   於：グランドメルキュール札幌大通り公園 

〇ロータリーの友事務所より、2025-26 年度ロータ

リー手帳お買い上げのお願い（1 冊 880 円） 

  ※ご希望の方は事務局まで 

〇三木 RC より、東播第３グループ IM のお礼 

〇富良野 RC より、会報 

（報 告） 

 ・次週（2 月 24 日）の例会は休会となりますの

で、お間違いのないようお願いします。 

 

委員会報告 

〇親睦活動委員会            數原泰三委員長 

 本日、皆さんのお手元に「親睦家族例会」のご案

内をお配りしています。日程は 5 月 18 日(日)、行

き先は「大塚国際美術館」他となっております。 

1 人でも多くの皆様のご参加をよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

  ニコニコ箱 

和田会員  ネクタイを忘れました。 

竹内会員  早退します。申し訳ございません。 

岡井会員  早退をお詫びして。 

藤原(由)会員 本日から今年初めての例会出席となり

ます。年末年始にかけて多大なるご理

解と応援ありがとうございました。今

年も変わらぬご指導ご鞭撻を賜ります

よう、よろしくお願いします。 

笹倉会員  お礼が遅くなりましたが、節分祭、会

長をはじめ多数の方にお世話になりま

した。また前回欠席の際、數原会員に

お世話になりました。 

※本日のニコニコ                         15,000 円 

※本年度累計額（2/17 現在）             1,315,053 円 

  本日の花：ｽﾄｯｸ 

 

プログラム  「インターアクトクラブ活動報告」 

西脇北高等学校インターアクトクラブ 

道本 結斗さん、浦井 彩那さん 

大西 埜乃さん、仲田 亜純さん 

 

 

 

 

 

 

 

本校は県下でも４校しかない多部制の学校で、生

徒はそれぞれ自分のライフスタイルに合わせて学校

生活を送っています。 

基本は４年制ですが、選択科目を多くすることで

３年で卒業することも可能となっています。 

本校の特色の一つである、ボランティア活動につ

いてですが、東日本大震災以降、毎年、現地ボラン

ティア活動として、福島県、宮城県を訪問していま

した。その活動の中で得た知識や経験を活かし、昨

年度からは、地元地域の防災に力を入れボランティ

ア活動を通して、啓発活動を行っています。 

今年度も清掃活動やイベントでのお手伝い、ワー

クショップ等多くのボランティア活動に取り組むこ

とができました。 

このような多くの活動を行うことができたのも、

西脇ロータリークラブさんをはじめ、多くの方々に

ご協力いただいているからこそだと思います。今後

も様々な活動を通して地域に貢献できるように頑張

っていきたいと思います。 

 

 今後のプログラム 
3 月 10 日(月) 西脇ＰＣとの合同例会       3 月 17 日(月)   担当：雑誌広報委員会 
3 月 24 日(月) 担当：クラブ管理運営委員会  3 月 31 日(月)  休 会 
4 月 7 日(月)   担当：国際奉仕委員会     4 月 14 日(月)  担当：ロータリー財団委員会 

 

 

 

 

 

 


